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Совершая очередной вечерний обход своего города, Князь Андрей Боголюбский
отметил, что Владимир сильно изменился за последние 900 лет, но так и не стал
удобным городом ни для людей, ни для лошадей.

  

На вопрос, смотрит ли он телевизор и какие каналы, Князь Андрей Боголюбский
ответил: А что там смотреть? У меня всегда одно и то же в телевизоре - мой острый
боевой топор.

  

В связи с грядущими выборами губернатора области, Князю Андрею Боголюбскому все
чаще стали поступать вопросы, не собирается ли он участвовать в избирательной
кампании. Пресс-служба Князя напоминает, что более 800 лет назад Владимирская
земля уже была избрана Князем Андреем Боголюбским в качестве центра российской
государственности. И обратный процесс был бы совершенно излишним.
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